



ENERO 2026 | N° 130



POTOSÍ
sin límites

GOBIERNO DEL ESTADO 2021►2027

ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO

San Luis Potosí, S.L.P



Evento Destacado del Mes

Un hito de reinserción social en San Luis Potosí

En los Centros de Rehabilitación de San Luis Potosí late un corazón lleno de esperanza. Un espacio donde la educación se convierte en una herramienta de transformación profunda, marcando un hito trascendental en la vida de jóvenes y adultos que hoy apuestan por un nuevo comienzo, con #ElCambioQueSeVive.

Con gran júbilo, se celebró la entrega de certificados de Educación Básica a personas que, en un proceso de rehabilitación, han decidido dejar atrás las adicciones y aferrarse con firmeza al conocimiento como

motor de cambio personal y social.

Los jóvenes en proceso de rehabilitación del Anexo “Sirviendo a Dios”, ubicado en el municipio de Santa María del Río, recibieron de manos del Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP), Prof. José Luis Castro Castillo, el documento que avala la conclusión de sus niveles educativos básicos, simbolizando no solo un logro académico, sino también un acto de valentía y renovación.

Durante el emotivo acto,

los graduados alzaron la voz para dedicar este importante logro a quienes han sido su pilar fundamental en el camino hacia la recuperación y la superación personal. Reconocieron el acompañamiento del IEEA SLP, el trabajo cercano de la Coordinación de Zona 2408, dirigida por Paola Ortiz, y de manera especial, el respaldo del Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona, cuyo apoyo ha fortalecido este esfuerzo que hoy impacta positivamente sus vidas.





Nota del Mes

San Luis Potosí avanza: educación que abre caminos

En San Luis Potosí, el cambio ya es una realidad tangible. Se manifiesta en cada decisión que impacta positivamente y en el trabajo diario que transforma vidas. Hoy, el progreso tiene un rumbo claro y una dirección definida, porque el Estado avanza sin límites, con una visión social que pone a las personas en el centro de las políticas públicas.

Con el compromiso firme de garantizar el derecho a la educación, reducir la pobreza y combatir la desigualdad, el Gobierno del Estado de San Luis Potosí, encabezado por el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, impulsa a través del Instituto

Estatal de Educación para Adultos (IEEA SLP) acciones contundentes en favor de la alfabetización y la certificación de Primaria y Secundaria para personas adultas en situación de rezago educativo, abriendo caminos hacia mayores oportunidades y un futuro más próspero.

Buscando brindar certeza educativa a todas y todos los potosinos, tal como lo ha dispuesto el Mandatario Estatal, el IEEA SLP suma esfuerzos con instituciones de nivel Medio Superior y Superior, fortaleciendo una red de colaboración que permite que estudiantes próximos a egresar compartan sus conocimientos con

quienes más lo necesitan, multiplicando el impacto social de la educación.

En este contexto, durante la reunión sostenida esta mañana con el Director de la Benemérita y Centenaria Escuela Normal del Estado (BECENE), Dr. Juan Manuel Guel Rodríguez, el Director del IEEA SLP, Prof. José Luis Castro Castillo, expuso la intensa labor que se desarrolla en las cuatro regiones del Estado, en favor de la población adulta que carece de lectoescritura y de certificación de Educación Básica.